

Après l'assassinat de Dulcie September, l'ambassadeur d'Afrique du Sud a été convoqué à l'Elysée

Le Monde, 1 avril 1988

L'ambassadeur d'Afrique du Sud en France, M. Hendrik Geldenhuys, a été convoqué, le jeudi matin 31 mars, à l'Elysée, où M. Jean Audibert, conseiller du président de la République pour les affaires africaines et malgaches, lui a fait part de la « *pré-occupation* » de M. Mitterrand après l'assassinat mardi, à Paris, de Dulcie September, la représentante de l'ANC en France.

M. Audibert n'a pas accusé l'Afrique du Sud d'être responsable

de ce meurtre, l'enquête n'ayant encore produit aucun indice, mais s'est inquiété tout particulièrement des informations faisant état d'une offensive des services secrets sud-africains contre les militants anti-apartheid en exil.

Peu après l'assassinat de Dulcie September, l'Elysée avait publié un communiqué annonçant que le président de la République « *fera auprès de l'ambassade sud-africaine les représentations nécessaires* ».